



## Les reliques de saint Nicolas en Russie

Du 21 mai au 28 juillet 2017, les reliques de saint Nicolas, conservées à la basilique pontificale de Bari (Italie) seront exposées à la vénération des fidèles de l'Église orthodoxe russe. Il s'agit d'un évènement exceptionnel, puisque depuis 930 ans que les saintes reliques reposent à Bari, elles n'ont jamais quitté la ville. Un accord sur cette translation sans précédent a pu être obtenu à la suite de la rencontre historique du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et du Pape François de Rome, le 12 février 2016 à La Havane.

Saint Nicolas est l'un des saints les plus vénérés non seulement de l'Église catholique et de l'Église orthodoxe russe, mais, plus généralement, de l'ensemble du monde chrétien. Chaque année, des centaines de fidèles du Patriarcat de Moscou viennent à Bari pour y vénérer les reliques du grand saint. Cependant, pour la majorité des orthodoxes de Russie, un pèlerinage aussi lointain est difficilement envisageable. Le Pape François de Rome et le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie espèrent que les prières élevées vers saint Nicolas serviront à affermir la foi dans les cœurs des fidèles.

*Accréditation possible des journalistes intéressés par les manifestations autour de l'accueil des reliques en Russie par téléphone : +7-499-578-03-49 ou mail courrier électronique : **accredit@patriarchia.ru**, auprès du Service de presse du Patriarche de Moscou.*